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Юлия Саватеева отметила, что стерилизация животных разрешена, только если собаки
достигли полугодовалого возраста. Поэтому щенки отлову не подлежат и нужно решать
вопрос как с ними быть.

  

- Наше предложение зоозащитным организациям и волонтерам - принять участие в
передержке щенков до достижения им 6-месячного возраста. Ну и, конечно же,
поддержать максимальное распространение информации в социальных сетях по
пристраиванию животных. Мы считаем, что щенкам легче найти новых владельцев, чем
взрослой собаке.

  

Волонтеры и зоозащитники признали, что они занимаются устройством щенков. Но и их
берут неохотно.

  

- Дело в том, что люди позволяют плодиться домашним, квартирным собакам, а потом
выбрасывают щенков нам, - сказала волонтер Наталья Соколова. - Мы уже не знаем, что
с ними делать, находимся в таком же тупике, как и «Автодорсфера». У нас одинаковая
проблема - люди неохотно сейчас берут животных.

  

Сейчас все ждут изменения закона и надеются, что в нем будет прописана
ответственность для владельцев животных и наказание за то. если они щенков или
взрослых собак выбрасывают на улицу.

  

Между тем в Белогорске продолжается отлов безнадзорных собак. Кроме специалиста 
этим занимаются и жители Белогорска. За каждую привезенную в «Автодорсферу»
животное, отловленное по всем правилам, в качестве вознаграждения им
выплачивается по 4 тысячи рублей. В настоящее время на предприятии находятся 53
собаки.

  

Поговорили участники рабочей встречи и о стерилизации четвероногих. Эта процедура
не из дешевых. Ветеринарное управление не предоставляет никаких льгот на
проведение стерилизации бродячих собак. Все, чем оно может помочь муниципалитету,
это провести бесплатную вакцинацию животных от бешенства, сообщает
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информационная программа «Будни».
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